

Bolas paradas y amarillas, las preocupaciones de Brasil hoy



Brasilia, 27 jun (PL) Las jugadas con bolas paradas y las tarjetas amarillas que pesan sobre Neymar, Philippe Coutinho y Casemiro, serán hoy motivo de preocupación para los aficionados brasileños que seguirán el partido de la "canarinha" contra Serbia.

Los serbios van a jugar mucho con pelota parada y habrá que estar atentos para que no nos sorprendan, manifestó el zaguero Thiago Silva en declaraciones amplificadas por la Agencia Brasil, en víspera del decisivo duelo final del Grupo E, que lideran los suramericanos con cuatro puntos, los mismos que Suiza y uno más que su rival de hoy.

El equipo comandado por Tite necesita de una victoria para asegurar el primer lugar de la llave; pero para lograrla deberá vencer el esquema táctico de los europeos: 4-2-3-1, con marcación pesada en todos los sectores y jugadas en profundidad por los lados del campo, comentó por su parte el periódico Brasil de Fato.

Se engañan los que piensan que la selección enfrentará un team de 'brucutus', alertó la publicación y recordó que Serbia fue campeón mundial Sub-20 en el año 2015 encima del propio Brasil; la actual generación es además conocida por el toque de bola ágil y envolvente, agregó.

En 10 juegos por las eliminatorias europeas marcó 20 goles y terminó la campaña con el mejor ataque del grupo D: venció en seis partidos, empató tres y sufrió solo una derrota, abundó.

Quizás para dar un poco de aliento a los 'torcedores' brasileños, el portal de noticias UOL recordó ayer que en los dos últimos mundiales en que Brasil se coronó campeón (1994 y 2002) los hombres que vistieron las camisetas número 10 y 11 jugaban en el Barcelona y el París Saint Germain, aunque no necesariamente en ese mismo orden.

En la cita de Rusia 2018 salen a la cancha con el 10 Neymar (PSG) y con el 11 Philippe Coutinho (Barza), aunque hoy ambos deberán evitar por todos los medios que vuelvan a pintarlos de amarillo, so pena de quedar fuera para el desafío de octavos de final.

En la Copa del Mundo de 2006, el 10 brasileño fue Ronaldinho Gañucho (Barcelona) y el 11 Zé Roberto, del Bayern Munich; en 2010 esas franelas fueron para Kaká (Real Madrid) y Robinho (Santos) y en 2014 las vistieron el propio Neymar (Barcelona) y Oscar, del Chelsea inglés.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/165624-bolas-paradas-y-amarillas-las-preocupaciones-de-brasil-hoy>



Radio Habana Cuba